# 北陸新幹線小浜・京都ルート早期実現 ニュースレター

No. 31

発行 : 北陸新幹線小浜・京都ルート早期実現小浜市民協議会

事務局 小浜市 企画部 新幹線・交通まちづくり課

令和4年11月

## 「京田辺市民まつり」で小浜・京都ルートをPRしました! 市、市議会、商工会議所、同盟会で中央要望を行いました

### 11/5·6 「京田辺市民まつり」で小浜・京都ルートをPR

11月5日(土)、6日(日)の2日間にわたり、京都府京田辺市で開催された「京田辺市民まつり(たなフェス22)」に北陸新幹線小浜・京都ルートのPRブースを設けました。

当日は、若狭おばま観光協会の物販コーナーとともに、パンフレットの配布や啓発動画の上映、北陸新幹線輪投げゲームを行いました。

両日とも天候に恵まれ、たくさんの来場者でにぎ わいました。特に北陸新幹線輪投げゲームの前に は、順番を待つ親子連れの長い列ができるほどでした。



▲ステージ上で挨拶する松崎市長

また、5日は松崎市長も会場を訪れ、京田辺市民の皆さんを前に小浜市や小浜・京都ルートをPRされました。子育て世代を中心に、京田辺市民の方々に小浜・京都ルートをPRすることができました。今後も当協議会では、京田辺市との交流を深めていきます。



▲小浜・京都ルートPRブース

#### ▼親子連れでにぎわう輪投げゲーム



### 11/25 市、市議会、商工会議所、 小浜・京都ルート同盟会で 中央要望

11月25日(金)に小浜市、小浜市議会、小浜商工会議所および北陸新幹線小浜・京都ルート建設促進同盟会の4者で中央要望を行いました。

松崎市長、小澤市議会議長、下中市議会北陸新幹線早期全線開業特別委員会委員長、井田小浜商工会議所会頭など計6名が高木衆議院議員とともに、国土交通省や与党北陸新幹線敦賀・新大阪間整備委員会委員のもとを訪れ、豊田国土交通副大臣らに要望書を提出しました。

これを受け豊田国土交通副大臣は 「要望の内容についてしっかり対応し ていく」と述べました。



▲豊田国土交通副大臣に要望書を提出